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五一路小学门前，机动车违停。

蓝天小区3号楼4单元门洞前脏乱差。

胡桃梨餐厅前，商家用凳子占车位。

辽河花园7号楼、8号楼墙上废弃烟囱
存隐患。

淞江美食街，环卫车路边违停。

□见习记者 党梦琦

“今天将受降路农贸市场内的大
型脱毛机全部搬迁，送到指定位
置。”7月 21日上午，市市场监督管
理局和市市场发展服务中心工作人员
在受降路农贸市场开展活禽交易集中
整治行动。这也意味着市区农贸市场
上不再允许宰杀活禽，全面实现白条
禽上市。

“东西都收拾好没？叉车马上
就过来挪机器。”“把该断的电都断
了啊。”……行动一开始，工作人
员就在几家宰杀店前，督促经营者
做机器搬迁前的整理。随后，工作
人员指挥叉车师傅将店内的脱毛机
搬离。

市市场监督管理局副局长马相武
告诉记者，这次集中行动主要目的是

消除市场内活禽屠宰和活禽交易现
象。“按照相关要求，对不符合条件
的活禽宰杀场所进行取缔。我们先后
组织了晚上集中查处活禽交易行为、
对脱毛机设备进行封存等行动。”马
相武说。

据了解，受降路农贸市场内原有
15台脱毛机，前期已经搬走了 7台，
这次要将剩余的8台全部搬走，运至
指定地点。

随后，记者又来到辽河路农贸市
场。在禽类销售区，记者看到，不少
店铺门前的案子上整齐地摆放着白条
鸡等家禽肉类，供市民选购。周边整
洁有序，未发现商家宰杀活禽的现
象，店内也没有宰杀机器。

几名市场管理人员不时在农贸市
场内来回巡查，确保市场秩序井然。

“7月 17日，我们组织人员集中开展

了活禽整治行动。”郾城区市场发展
服务中心副主任李朝海说，前期通过
政策宣传、耐心劝导、召开活禽销售
商户座谈会等形式，得到了商户的配
合和支持。目前该市场内 12台大型
脱毛机和2台小型脱毛机已全部搬至
指定地点，全面实现白条禽上市，商
户也正在按照市里统一标准进行商铺
改造。

“截至目前，市区10个农贸市场
内的活禽脱毛机已经全部清理出市
场，所有市场实现白条禽上市，对提
高农贸市场的食品安全水平和卫生管
理水平具有重要意义。”市市场发展
中心党组成员王金祥说，“下一步，
我们将和市市场监督管理局密切配
合，按照食品安全的规范要求，进一
步加强管理，为我市文明创建工作作
出应有的贡献。”

□本报记者 朱 红

7月20日晚，市区嵩山路沙河桥
上，市民李先生握着手里的鱼竿尴尬
地说：“钓鱼莫到桥上钓，来到桥上
钓不到。城管天天来督导，再来桥上
跑不了……小同志，这些话我都记住
了，保证下次再也不来桥上钓鱼了。”

“赶快回去吧，大哥，连着三晚
你都在这儿钓鱼，劝了你多次了，你
看车来车往的多危险呀。”市城管综
合执法支队源汇大队副大队长关旭苦
口婆心地劝导着。据了解，自7月中
旬开始，市区各个桥上的垂钓人员逐
渐增多，垂钓者随意放置渔具、交通
工具等，不仅影响了市容环境和城市
交通，而且存在安全隐患。

7月14日，市城管综合执法支队
专门召开整治市区桥面垂钓专项工作
会，严肃整治桥上垂钓，营造“文
明、有序、和谐”的城市环境和交通

秩序，同时支队直属六个大队在会上
立下“军令状”。

“在这次专项治理工作开展过程
当中，我们确实想了很多办法。比
如，不仅要求钓鱼者迅速收拾东西
离开，还要他们背会一段顺口溜。
另外对重点桥段多杀几个回马枪，
消除钓鱼者的侥幸心理。”关旭告诉
记者。

在牡丹江路沙河桥上，带着孙子
散步的张大妈告诉记者：“前些日
子，一到下午5点，钓鱼的、占道经
营的、乱停车的把桥面占得满满的。
现在桥面整洁、顺畅，不那么乱了，
真好。”

市城管综合执法支队示范区大队
指导员应振刚说：“虽然目前桥面干
净得多了，但还不敢放松管理。我们
以教育引导为主，配合管理、处罚两
种手段，实行执法人员错休制度，白
天夜间无缝隙值班，对桥面垂钓、车

辆违章停放和小商小贩占道经营带来
的市容环境问题进行整治。”

“经过一个星期的专项整治，市
区嵩山路沙河桥、嵩山路澧河桥、牡
丹江路沙河桥等 16处桥上垂钓重灾
区已经得到治理。前期我们主要以劝
导教育为主，不进行处罚，下一步将
把处罚与劝导教育结合起来，杜绝桥
上垂钓行为。”市城管综合执法支队
党委书记、支队长李会杰说。

7月20日，市区光明中路东西两侧商家占用共享
单车停车位。 见习记者 刘净旖 摄

7月19日，市区双汇路烟厂花园广场东侧，有人
在绿化树上晾晒毛巾。 见习记者 李博昊 摄

市区农贸市场停止现场宰杀活禽

市城管综合执法支队

“顺口溜”式执法 让桥面更“顺溜”


